

# KINDERGARTEN



Wir möchten uns sehr herzlich bei Andrea Kocher und Heike Gasper für ihre Zeit und ihre Idee bedanken, mit den Kindern der grünen Gruppe ein Kunstprojekt zum Thema: **Herzensbildung** zu starten.

Das entstandene Kunstwerk kann vor dem Kindergarten St. Michael bewundert werden.



Die Großeltern von Lisa - Reinhold und Elfriede - wollten mit den Kindergartenkindern etwas gestalten und haben dafür selbst gedrechselte Rohlinge mitgebracht, diese gemeinsam bemalt und dann zu Körben geflochten wurden.

Vielleicht legt der Osterhase auch etwas hinein.

**Ein herzliches Dankeschön dafür!**